

## GUINATE Y EL TEMPLO DE LA VIRGEN DE LOURDES

El primer día de febrero de 1973, el matrimonio constituido por Juan Betancor Luzardo y Elvira Perdomo Bello hace entrega oficial a la Iglesia de un terreno de 500 m<sup>2</sup>. Signan el documento los esposos y José Lavandera. Un año más tarde, este último y Juan Santana de León, alcalde del lugar, solicitan licencia para construir la ermita.

Como ya se ha indicado, la iglesia queda inaugurada por el obispo José Antonio Infantes Florido en la mañana del 4 de abril de 1975.



ERMITA DE LA VIRGEN DE LOURDES